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令和 2年度年度昭島市公立中学校 PTA 協議会要望書・回答 
 

１．学校運営・教育などに関する要望 

 

【多摩辺中】 

・ 昨年度から支援室は１０：００～１３：００の利用時間であるが、支援員さんへの予算が十分で

ないため、朝から開室ができない。朝から登校ができるよう、支援員の予算拡大をお願いしたい。 

【指導課】 

 財政状況が厳しいことから、令和３年度の支援員の予算拡大は困難な状況です。 

 

 

・ 英語科の考査のリスニング CD作成用の CD書き込みが出来るパソコンの購入をお願いしたい。 

【庶務課】 

 データの持ち出し防止の観点から、CD書き込みの権限を有する者のパソコンのみ書き込みが可能となって

います。CD書き込みの可否は学校にご相談ください。 

 

・ 他校では、英検、漢検、数検全てを学校で受けられるところもあるようなので、多摩辺中でも受験でき

るようにしてほしい。学区が決まっていて選べず、越境も簡単にはできない中でこのような差をなくしてほし

い。英検での対策のように、アキシマエンシスが受験会場でも良い。 

【指導課】 

 英検、漢検、数検の実施の設定は、各学校で計画しています。学校へ御相談ください。 

 

 

・ 学校からの連絡手段として、メール配信だけではなく、マイクロソフトチームズを取り入れてみてはどうか。

都立高校で利用している学校がある。 

【庶務課】 

 学校から家庭への連絡の配信方法につきましては、各学校の対応となりますので、学校にご相談ください。 

 

 

・ 少人数制の授業、クラス運営を望む。 

【指導課】 

 正規教員の配置人数は、東京都が配置基準に基づいて配置しております。 

また、都教育委員会の取組として、小学校算数、中学校数学及び英語において、正規教員を加配措置

による少人数制授業の取組を行っており、昭島市内の小中学校も申請し配置されております。 

 充実した指導を行うために、時間講師の配当時間数を確保できるように東京都教育委員会に要望して

まいります。 
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・ 住んでいる地区によって通う学校を決めるのではなく、中学校は自分の意志で行く学校を選べるべき。 

環境を自分の意志で選べる・変えることができるようにしてほしい。 

【指導課】 

 平成 24年度の昭島市立学校適正規模適正配置等審議会の答申の中で、大規模校への集中に

よる学校間格差が生じることや学校と地域のつながりが薄れること、また、通学距離が長くなることによる登

下校時の安全確保についての懸念があることから、本市では学校選択制ではなく学区制を維持することと

しています。 

 

・ スクールカウンセラーを週 1 ではなく毎日してほしい。 

【指導課】 

 スクールカウンセラーは東京都から派遣を受け、各学校に配置しております。年間勤務日数は 38日と

定められているため、現状の勤務条件の中でご相談いただくよう、お願いいたします。 

なお、心理士による緊急対応が必要な場合は、市の心理士を派遣し対応しています。 

 

・ 中学校でも小学校の時のスクールカウンセラーの人と面談できるようにしてほしい。 

【指導課】 

 スクールカウンセラーの勤務場所は、原則、派遣された各小・中学校内と定められています。そのため学校

を超えてスクールカウンセラーが面談に応じることはできません。ただし、小学校から中学校へ引継ぎを行う

際、面談内容についても引き継ぎを行い、切れ目のない対応をしております。入学後は、各中学校で勤務

するスクールカウンセラーが在籍生徒の面談に応じますので、学校へご相談ください。 

 

・ 小中学校の支援学級職員を各学校に配置してほしい。 

【指導課】 

 東京都教育委員会の教職員定数配当方針により、特別支援学級が設置されている小・中学校には、

学級数＋１名の教員を配置しております。 

 

・ 固定支援学級の職員の増員をしてほしい。 

【指導課】 

 令和 2年度より特別支援学級の教員を支援する介助員を増員しました。具体的には、従来、各特別

支援学級につき１名の配置であった（一部を除く）介助員を、各学級に児童・生徒8名につき1名配置

できるよう予算措置いたしました。 
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２．学校・施設に関する要望 

 

【昭和中】 

・ 教室に個別空調を導入して欲しい。 

【庶務課】 

昭和中学校の空調機器について、実施計画では令和３年度に設計を行い、令和５年度以降に全て

の普通教室に個別空調を導入する工事を行う予定です。 

 

 

・ 体育館のエアコン設置を進めて欲しい。 

【庶務課】 

 令和３年度に体育館のエアコン設置工事を行う予定です。 

 

 

・ 床が割れている部分があるので、補修してほしい。 

【庶務課】 

割れている箇所の状況を確認し、補修します。 

 

 

【福島中】 

・ 各クラスに加湿器を設置（様々なウイルス対策）してほしい。 

【庶務課】庶務係 

令和２年度に新型コロナウイルス感染症拡大防止のための学校保健特別対策事業費が、国より各校

に交付されました。各小中学校においては、感染症対策として様々な用品を購入しています。加湿器につ

いては、各学校で必要性を判断していただき、学校配当予算で購入していただくことになりますので、学校

に要望してください。 

 

 

・ バスケットゴールについて、改善してほしい。 

①クリアボードに変えてほしい。 

②電動ウインチに変えてほしい。 

③壊れた個所の修理をしてほしい。 

 

【庶務課】 

①②について 

クリアボードへの取り換え、バスケットゴールの電動化は、体育館の大規模改修又はバスケットゴール設

備の使用が困難になった時に検討します。 

③について 

毎年、保守点検を行い、不具合のある箇所はその都度修理しています。 

また、それ以外にも、不具合のある箇所はその都度修理します。 
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・ テニスコートラインの修繕を早急にしてほしい。 

【庶務課】 

テニスコートラインの状況を確認し、早急に修繕します。 

 

 

【瑞雲中】 

・ 「校庭へのナイター設備の拡充」  

市内の中学校や小学校には、ナイター設備があるところも多い(調査したところ昭和中、多摩辺中、つ

つじが丘小、拝島 4小跡地など)が、瑞雲中は照明が広い校庭にわずか 2 つのみで、秋になると日暮

れが早いため、校庭での部活動は、実質上ようやく目を凝らして白球や動いている人が認識できる程

度である。 

コロナ禍のため部活動の練習時間が大幅に減ってしまったうえ、他の中学校では、日が暮れてからでも

十分活動が可能なのに比して、瑞雲中では活動内容を大幅に縮小せざるを得ず不公平感がある。さ

らに暗中で足元が視認できず、転倒などの怪我をすることもある。 

ぜひナイター設備の設置、もしくは予算の関係で定置式が難しいのであれば、移動式の夜間照明の導

入を希望したい。 

   

【庶務課】 

現在、つつじが丘小学校及び、昭和中学校の２校のナイター設備については、市民の皆さんのスポーツ

の振興を目的に、学校教育に支障のない範囲でスポーツ団体等が利用することができるよう、設置してい

るものです。 

そのほかの学校の照明は、暗がりに歩行する際の安全性の観点から校庭を照らすための投光器を設置

しております。そのため、夜間、校庭でスポーツ活動するための設備として整備したものではございません。 

部活動のためにナイター設備を設置することは、厳しい財政状況の中、困難な状況です。 

また、移動式の夜間照明設備の導入につきましても、困難な状況です。 

 

 

・ 「プールの整備」 

瑞雲中学校のプールは、老朽化の影響か不衛生な印象がある。漏水防止のために、防水塗料の塗

装などを施して、見た目にも美化させ、また、実用にも耐えるようにしてほしい。 

【庶務課】 

水泳の授業開始前に専門業者による清掃を実施し、保健所による現場立ち入り検査を経て、安全で

衛生的なプール施設運営に努めています。また、プール設備の老朽化に対しては適宜修繕を施し、安全

かつ清潔なプール設備の保持に努めます。 

プールは改修や維持管理に多額の費用が必要となることから、今後の学校プールの在り方について検討

してまいります。 
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【拝島中】 

・ 前年度の要望について 

校庭プール西側への水道増設を希望したところ、学校と調整し増設の研究の方向、と回答をいただい

た。その後の検討経過報告をいただきたい。 

【庶務課】 

学校との調整のなかで、「校庭プール西側への水道増設の必要性は感じていない」との学校からの意見

があることから増設は考えていません。 

 

 

【多摩辺中】 

・ 各教室の生徒用ロッカーが二人で一つのため、一人一つにしてほしい。  

【庶務課】 

生徒用ロッカーの在り方については、収納物の寸法等が関係するため、学校と調整し検討します。 

 

 

・ 各教室の掃除用具入れを一新してほしい。 

【庶務課】 

各教室の掃除用具入れについては、現状での対応をお願いします。不具合がある場合は、その都度修

理をします。 

 

 

・ カラープリンターが 1台では仕事効率が悪いので、もう 1台増やしてほしい。 

【社会教育課】 

PTA で使用するプリンターにつきましては、PTAの予算の中で検討してください。 

 

 

・ プールの更衣室を広くしてほしい。 

【庶務課】 

更衣室を広くするためのスペースや費用の課題があり困難ですので、大規模な改修等工事の計画に併

せて検討します。 

 

 

・ 男子更衣室がないため、教室で着替えをしている。廊下を通る人が気になること、異性が通る環境だと

子供が気にして着替え辛いと聞いたので、男子にもきちんと男子更衣室を設備していただきたい。 

【庶務課】 

新たに更衣室を設置するためのスペースや費用の課題があり早急に整備することは、困難です。 

校内の有効スペースの活用等について、学校と検討してまいります。 
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・ 体育館に大きな倉庫をつけてほしい。 

【庶務課】 

体育館への倉庫増築については、学校とその必要性を調整するなかで、大規模な改修等工事の計画

に併せて検討します。 

 

 

・ 女子更衣室の扉を整備してほしい。 

【庶務課】 

扉の状況を確認し、修繕します。 

 

 

・ スプリンクラーを新しくしてほしい。 

【庶務課】 

スプリンクラーの更新については、大規模改修又は設備の使用が困難になった時に検討します。 

不具合があるときは、その都度修繕を行っています。 

 

 

・ バスケットゴールの自動にしてほしい。昨年度も要望出したが、チェーンのロックが外れて制御できず危う

く子供たちが怪我をするところだった。ボルトのネジが緩んでいたり、チェーンを巻き取る箇所の部品が落

ちていたこともあり生徒たちも不安がっている。今回保護者の方々から怪我があってからでは遅いので自

動にして安全に活動できるようにしてほしいとたくさんのお声と強い要望があったため、再度検討していた

だきたい。市内他校では付いているとこもある。安全配慮を行っても設備が充実していなければ怪我を

起こした時が怖いので、再検討してほしい。 

【庶務課】 

バスケットゴールの電動化は、体育館の大規模改修又はバスケットゴール設備の使用が困難になった時

に検討します。安全に使用することが出来るよう、適宜、点検を実施してまいります。 

 

 

・ テニスコートとグランドとの境のネットを購入して欲しい。都度修復していたが、劣化が激しく、サッカーボー

ル・テニスボールがネットを通過して危険。 

【庶務課】 

ネットの状況を確認したうえで、修繕等を検討します。 

 

 

・ 一部市内の小中学校ではデジタル黒板が導入されているようですが、新型コロナウイルス感染で教育

へ不安が増えている昨今、小中学校への導入を早めていただき設備してほしい。 

【庶務課】庶務係 

各小中学校の普通教室及び特別教室６室に、大型提示装置（大型ディスプレイもしくはプロジェクタ

ー「デジタル黒板を含む」）の配置を行い、令和２年度中に完了する予定です。 
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・ 冷房が席や教室によって効きが違うので、均一になるようにしてほしい。 

【庶務課】 

教室内空調吹き出し口の温度と風量の測定結果を基に、空調機器の温度や風量調節を行っておりま

す。平成３０年度に空調機器の更新をした富士見丘小学校では、防衛省の補助金を活用し、全室個

別空調にしており、部屋毎の温度調整ができるようにしております。市内小中学校の空調の整備は多額の

費用がかかるため、原則として設置が古い学校から計画的に補助金を活用して、改修工事を実施しており

ます 

 

・ 学校周りの用水路の雑草が伸び放題なので、綺麗に刈ってほしい。 

【庶務課】 

用水路の雑草については、昭島市環境課職員による草刈り作業を実施しています。 

要望については、あらためて環境課へ伝えます。 

 

 

・ 教卓を新しくしてほしい。 

【庶務課】庶務係 

 教卓の更新については、学校へ相談してください。 

 

 

・ 新型コロナウイルス感染対策での朝会や集会での密を防ぐため、各教室にテレビを設置し、無線を設

備してほしい。 

【庶務課】庶務係 

各小中学校の普通教室及び特別教室６室に、大型提示装置（大型ディスプレイもしくはプロジェクタ

ー）の配置を行い、令和２年度中に完了予定です。各教室の大型ディスプレイを使用しての朝会や集会

の実施方法につきましては、今後、研究してまいります。 

 

 

・ 特別教室にも大型テレビを設置してほしい。 

【庶務課】庶務係 

各学校の普通教室及び特別教室６室に、大型提示装置（大型ディスプレイもしくはプロジェクター）の

配置を行い、令和２年度中に完了予定です。 
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３．学校施設以外の市内教育施設などに関する要望 

 

【昭和中】 

・ 東部地区に室内設備が必要。（例：児童センターぱれっと、アキシマエンシス） 

【子ども育成課】 

確固たる財源確保のもと、複合施設も視野に入れながら引き続き検討してまいります。 

 

・ 無料のテニスコートを増設してほしい。 

【スポーツ振興課】 

現在くじら運動公園に 5面、無料のテニスコートがございます。そのほかに、昭和公園に有料のテニスコー

トが 7面ございますが、利益者負担の考えから、無料のテニスコートを増設することは困難性がございます。 

 

・ 東部地区に不登校の生徒が通えるフリースクールのような施設や保護者が気軽に相談できる施設があ

るとよい。 

【指導課】（特別支援教育係） 

不登校児童・生徒に対して、学校への復帰及び社会的自立の支援をする教育支援室（旧適応指導

教室）のうち、小学校在籍児童を対象とした「たまがわ教室」を昨年度まで玉川会館に設置しておりまし

たが、教育福祉総合センターへ移設しました。中学校在籍生徒を対象とした「もくせい教室」も同じく教育・

福祉総合センターに移設したことにより、1 か所で幅広く支援を行えるようになりました。現在、東部に新た

な教育支援室を設置する予定はありません。 

また、教育・福祉総合センター１階に教育相談を担当する心理士が保護者との面談に応じますので、ご

相談ください。 

 

・ 東部地区に図書館を設置してほしい。 

【市民図書館管理課】 

東部地区の図書館設置につきましては、今後、設置場所及び規模等検討を進めてまいります。 

 

 

【福島中】 

・ 体力維持のため、雲梯遊具を取り付けて（宮沢公園・昭和公園）ほしい。 

【管理課】 

 健康増進の観点から健康遊具の有効性は認識しているところではございますが、市内公園施設全般の

老朽化が進んでおり、緊急性等を考慮し、優先順位をつけて改修を実施しているのが現状です。このよう

なご意見を多く頂戴しておりますので、今後、公園施設を計画的に整備していく中で、いただいたご意見を

参考に検討してまいります。 

 

【瑞雲中】 

・  「周辺公園へのバスケットボールをプレイする環境の設置」 

練習できる環境がとても少なく、あったとしても真にプレイにできる状態でない。市内公園のバスケット

ボールのフルプレイが可能となるよう、バスケットゴール設置公園（昭和公園や、つつじが丘公園）の

地面を土素材から硬質で平坦なアスファルトに変えてほしい。 
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また、アキシマエンシス内の体育館をバスケットプレイ用に開放してほしい。  

【管理課】 

 市内公園に設置してありますバスケットゴールにつきましては、個人が練習したりレクリエーションの一環とし

て利用することを想定して設置しております。バスケットコートを設置することにつきましては公園によってはそ

の公園の大部分を使用することになり、公園本来の利用ができなくなる恐れや公園利用者とのトラブルが

発生することが懸念されるほか、環境整備に多額の費用が必要をなることから、フルプレイ可能なコートの

設置につきましては困難性がございます。 

 

【市民図書館管理課】 

アキシマエンシス内の体育館は、可動式客席や機械室を新設しているため、ミニバスケットのコートの広さ

を確保することが限界であり、また、ゴールもミニバスケット用のものしか無いため、バスケットプレイにはお使い

いただけません。 

 

 

【多摩辺中】 

・ 図書館がアキシマエンシスへ移転したが、依然として距離があり、駅向こうのため行かせることに不安。

多摩辺中、拝島第一小、田中小、成隣小の子供たちも安心して行ける距離に図書館や学習室、集

会所などをつくってほしい。 

【社会教育課】 

  新たな施設の建設は困難性がありますが、小・中学生も各会館の学習室や集会室の利用が可能です

（詳しい時間等は市の公式ホームページで確認してください）。 

また、やまのかみ会館、緑会館は図書館の分室も併設しており、大神会館、拝島公園、田中町住宅に

は移動図書館（もくせい号）が巡回しておりますので、交通安全に気を付けていただき、ご利用ください。 

 

・ 市の陸上競技場の設備を充実してほしい。現在他市の陸上競技場まで練習をしに行っているので市

内の競技場を充実させて合同練習をする機会を作れば、もっと活動が活発になるうえ、市全体のスポ

ーツ推進にも繋がるのではないか。 

【スポーツ振興課】 

 昭島市民陸上競技場を含む、市内運動施設の老朽化が進み、一部の施設では雨漏り等施設利用に

影響が出ている施設もあり、利用者の安全・安心の確保の観点から、施設・設備の改修や延命化が優先

課題となっております。 

そのような中、陸上競技場の設備の充実のつきましては、相当の費用を要するため、困難性があると考えま

すが、計画的に施設整備を行うなかで検討してまいります。 

 

・ 近隣の公園にブランコ、バスケットゴールを増やしてほしい。 

【管理課】 

 市内の公園施設全般の老朽化が進んでおり、利用者の安全・安心の観点から、施設・設備の改修や

延命化が最優先課題となっている状況です。今後、公園施設を計画的に整備していく中で、いただいたご

意見を参考に検討してまいります。 
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４．学校近隣の環境に関する要望 

 

【昭和中】 

・ 周辺の押しボタン式横断歩道の設置を進めてほしい。 

【交通対策課】 

 信号機及び横断歩道の設置につきましては、管轄が警察となります。昭島警察署に設置要望をお伝え

することは可能ですが、具体的な場所とその必要性を問われますので、別途交通対策課までご連絡をお願

いいたします。 

 

・ ハチ注意の看板だけでなく、実際の駆除をしてほしい。 

【環境課】 

 市といたしましては、蜂の駆除は行っておらず、スズメバチの巣に限り、駆除業者に巣の撤去を依頼した場

合、上限 7,000円の補助を行っております。蜂の巣にお困りの際は、巣のある施設又は家屋等の管理

者・所有者へ直接ご相談いただきますようお願いします。 

 

・ 夜間、塾の行き帰りなど遅くなるため、街灯・防犯カメラの設置を進めてほしい。 

【交通対策課】 

 市で設置している街路灯につきましては、日本防犯協会が定める推奨照度基準に基づく間隔で設置し

ています。そのため、必要最低限の照度は確保していると考えますが、周辺環境により、暗く感じる箇所が

ございましたら、個別に検討させていただきます。その際、設置要望箇所周辺において、街路灯がどの程度

設置されているのか、新規設置が可能な箇所があるのかなどを考慮する必要があります。そのため、具体的

な場所をご提示いただきたいので、別途交通対策課までご連絡をお願いいたします。 

 

・ 学校周辺の街灯が暗い。増設、ＬＥＤ化を進めてほしい。 

【交通対策課】 

 市で設置している街路灯につきましては、日本防犯協会が定める推奨照度基準に基づく間隔で設置し

ています。そのため、必要最低限の照度は確保していると考えますが、周辺環境により、暗く感じる箇所が

ございましたら、個別に検討させていただきます。その際、設置要望箇所周辺において、街路灯がどの程度

設置されているのか、新規設置が可能な箇所があるのかなどを考慮する必要があります。そのため、具体的

な場所をご提示いただきたいので、別途交通対策課までご連絡をお願いいたします。 

 また、街路灯の LED化につきましては、不点灯時の修繕において、電球ではなく器具自体を交換しなけ

ればならなくなったものから順次 LED器具に改修を行っております。市内全域で約 8,500基の街路灯を

維持管理しているため、限られた予算の範囲内での対応となります。ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

・ 東部出張所の図書館を充実してほしい。 

【市民図書館管理課】 

東部出張所の図書館につきましては、蔵書の充実等検討させていただきます。 
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【福島中】 

・ 福島中まわりのスクールゾーンの認知が弱いため、小学生が危険にさらされている。即対応希望。 

【交通対策課】 

 パトロールの強化を昭島警察署に依頼させていただきました。また、スクールゾーンであることの路面標示

や看板設置について検討させていただきます。 

 

 

【瑞雲中】 

・ 「国有地の環境整備」 

武蔵野会館南側の農林水産省管轄の国有地(中神町 1172-1付近)は、いつも雑草が高く生い 

茂り、死角が多いため、ごみの不法投棄や虫の発生があり、不衛生でしかも防犯上問題がある。また、

年に 2回草刈りをすると聞いたが、その回数では足りないと思われる。市で管理して、草刈りも他の市

有地と同様なタイミングで実施してほしい。 

  

【環境課】 

 武蔵野会館に隣接している国有地（中神町 1172-1付近）は、国の管理地であり、市が管理する予

定はございませんので、草刈り等の問題に関しては、管理者である農林水産省関東農政局に適切な管

理を要望してまいります。 

 

 ・ 「中学校周辺の歩道の増幅」 

   中学校周囲の西側と南側の歩道（つつじが丘団地側やつつじが丘公園側）は、大きな商業施設や

公共施設があり、人通りが多いにも関わらず、幅が狭いため自転車や歩行者がすれ違う際近接し、危

険なことがある。実際自転車と歩行者の交通事故も起こっている。歩道を増幅させ、安全に通行できる

ようにしてもらいたい。 

 

【管理課】 

 歩道の拡幅につきましては、用地確保の問題もあり困難性がございます。今後、道路の全面改修等の際街路樹

の伐採・移植等も含め検討課題とさせていただきます。 
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【清泉中】 

・ 都市計画道路３ ・ ４ ・ １号道路整備について 

平成 29年度２月 26日開催説明会配布資料によると、信号機の設置及び歩行者用押しボタン式

が将来設置されると示してあるが、具体的な日程が不明瞭である。警視庁の信号機設置基準の必

要条件がすべて合致しないと設置ができないとあるが、現在の計画の中で設置する予定があるのであ

れば、早急に設置していただきたい。清泉中学校の通学であるとともに、各地区委員会及び小学校、

自治会等からも同様の要望が出ており、喫緊の課題と考える。今後、事故が起きてからでは取り返し

がつかない。生徒、児童の安全、安心を担保することが保護者としての願いである。早急に対応してい

ただきたい。 

  

【管理課】【交通対策課】【建設課】 

 当該交差点では、都市計画道路3・4・1号の全線開通時（令和9年度末を予定）に警視庁が信号

設置します。 

 今年度の暫定開通後は、安全対策の一環として警戒標識を設置し、11月と 12月には交通量調査を

行い、その結果を昭島警察署へ情報提供しております。また、横断歩道のカラー舗装化も実施予定です。 

 市としましては、引き続き当該交差点の状況を注視し、信号設置の要望を警視庁へ行っていく所存で

す。 

 

【拝島中】 

・ 通学路の緑町 3 丁目神明通りサンローズ森の上アパートの交差点、ミラーの角度の見通しが悪いため、

改善してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【管理課】【交通対策課】 

 令和２年12月10日に現地で角度の状況を確認した上で、調整を行いました。なお、交差点に設置さ

れたミラーの角度調整については、可能であれば随時交通対策課までご連絡をいただけると幸いです。 
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・ 前年度の要望について 

拝島中学校南側の細道（桜並木）付近の街灯が暗いので、街灯増設か LED への変更を希望した

ところ、基準は満たしているが暗いと認識されているならば増設を検討する、との回答をいただいた。 

その後の検討経過報告をいただきたい。 

   

【交通対策課】 

 前年度ご指摘いただきました拝島中学校南側の細道(桜並木)付近につきましては、令和元年 12月に

器具の劣化が進んでいた既設の蛍光灯 20W３基を LED器具に交換するとともに、令和２年６月に東

南側正門付近から西側１か所目の街路灯までの中間地点に LED街路灯（西 4763）を１基増設し

ております。 

 

【多摩辺中】 

・ 国道１６号の拝島橋手前の歩道橋が汚いので綺麗にしてほしい。 

【管理課】 

 歩道橋を管理している相武国道事務所に要請してまいります。 

 

・ 学校と佐川急便との間の道を通学路にしてほしい。道が狭いのにスピードを出して走行する車がいて危

ない。→写真① 

【指導課】（学務係） 

通学路の指定はその学区の小学校が行います。当該地区については、拝島第一小学校区になりますが、

この道路を通って登校する児童はほとんどおらず、通学路に指定する必要はないものと考えます。 

通過する車がスピードを出しがちである危険個所として、学校と保護者・生徒と情報共有し、日ごろから注

意して利用していただければと思います。 

 

・ 通学路を登下校中、スピードを出して走行する車がいるため、通学路の道幅を広くしてほしい。 

【管理課】  

道路の拡幅につきましては用地買収など多額の費用が掛かることから困難性がございます。 

 

・ 田中住宅から島忠へ渡る横断歩道に歩行者用信号機をつけてほしい。大型車の走行や停止してくれ

なし車もあり横断するのが危険。事故が起こる前に早急に対策してほしい。→写真② 

【交通対策課】 

 信号機の設置につきましては、管轄が警察となりますので、昭島警察署に要望内容を申し伝えたところ、 

現在の交通量では信号機の設置は困難との回答がありました。 

 なお、当該横断歩道への信号機設置については、平成 17年度より要望しておりますが、引き続き要望

してまいります。 
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  写真①                          写真② 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要望件数 59 件 


